

Le 6 mai 2016

Nomination des cadres intermédiaires

Direction des services multidisciplinaires



Luc Lalonde nommé au poste de chef des services de la première ligne

Monsieur Lalonde est détenteur d'un baccalauréat en travail social et a amorcé des études de maîtrise en service social. Il possède une expérience de travail variée. Ainsi, de 1999 à 2003, il a été directeur général de la Fédération des OSBL d'habitation de Montréal, puis chef de programmes, accueil, adultes, admissions et archives au CLSC des Faubourgs et au CSSS Jeanne-Mance en 2003. De 2004 à 2006, il a été chef de programmes du soutien à domicile, coordonnateur du guichet unique au CLSC Ahuntsic et au CSSS d'Ahuntsic-Montréal-Nord. Par la suite, de 2006 à 2007, il a été coordonnateur clinico-administratif du programme itinérance-SDF au Centre Dollard-Cormier, puis de 2007 à 2009, coordonnateur des services courants et de l'équipe adulte santé mentale à la Clinique communautaire de Pointe-Saint-Charles. De 2009 à 2015, il a occupé les fonctions de chef de programmes, volet psychosocial au CSSS de Thérèse-De Blainville. Enfin, depuis novembre 2015, il était chargé de projet au déploiement Info-Social des Laurentides pour le CIUSSS des Laurentides.

Date d'entrée en fonction : 16 mai 2016

Lieu de travail : CLSC de Mercier-Est—Anjou

Le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous lui souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.